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Acta de la Sesión Ordinaria  
del día 30 de junio del 2021 

 
En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas; siendo las 18:00 horas del día 30 de 
mayo de 2021, con el objeto de realizar Sesión Ordinaria del Consejo General 
del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los integrantes de 
este Órgano Electoral, de manera virtual a través de video conferencia, 
presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de 
Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en 
su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Damos la bienvenida Consejeras, Consejeros, 
Señoras y Señores Representantes de los Partidos Políticos integrantes de la 
Junta Ejecutiva a esta Sesión Ordinaria correspondiente al mes de junio del 
año en curso, y para poder efectuarla le solicito al Señor Secretario sea tan 
amable en verificar la existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, buenas tardes a 
todas y todos, me permito pasar lista de asistencia para verificar si existe 
quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Aldo Adán Ovalle Campa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Carlos Iván García Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dr. Ricardo Humberto Hernández León. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Movimiento Dignidad Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. David Zesati Martínez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Pueblo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Alfredo Guerrero Nájera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Marisela Bonilla Bermúdez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  



 

 2 

Partido Fuerza por México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Eduardo Esquivel Marín. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Contamos con la presencia de siete (7) Consejeras 
y Consejeros Electorales con derecho a voz y voto incluyendo desde luego la 
Presidencia del Consejo General, nos acompañan también doce (12) 
Representantes de los Partidos Políticos así como también quienes integran 
la Junta Ejecutiva de este Consejo, existiendo quórum legal para sesionar 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Señor Secretario, una vez que se 
ha verificado que existe quórum legal damos inicio formal a nuestra Sesión 
Ordinaria, le pido por favor Señor Secretario dé cuenta a este Consejo con el 
proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente, a la consideración 
de ustedes el orden del día Señoras y Señores integrantes del Consejo 
General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - - 
Punto número dos: Lectura y aprobación en su caso del proyecto de orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las Actas de las 
Sesiones del Consejo General: Extraordinarias de los días 8, 16, 20, 22, 25, 
26, 28, 30 a las 19:00 horas y 30 a las 21:30 horas, así como Ordinaria del día 
30 todas del mes de abril de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Punto número cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta 
Ejecutiva correspondiente al mes de mayo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al 
ejercicio de la función de Oficialía Electoral del Instituto Electoral del Estado 
de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Punto número siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo respecto a las 
quejas o denuncias presentadas ante el Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número ocho: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, en cumplimiento a lo establecido en el 
Capítulo VII del Reglamento de Elecciones, respecto a encuestas por 
muestreo, sondeos de opinión, encuestas de salida y conteos rápidos no 
institucionales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número nueve: Tercer Informe Parcial de Actividades del Comité 
Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminares del 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, Periodo: Marzo/Abril 2021. - - - - -
Punto número diez: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

El Consejero Presidente: Respetables integrantes del Consejo a su 
consideración la propuesta del orden del día, ¿si alguien desea algún 
comentario? Si no hay solicitudes le pido por favor Señor Secretario tome la 
votación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con su permiso Consejero Presidente, se 
solicita alas y los Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su 
voto levantando la mano con relación al proyecto de orden del día 
¿quienes este a favor? Informo a la Presidencia que son: - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declara Aprobado por 
Unanimidad el orden del día de la presente Sesión Ordinaria y con 
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fundamente en el articulo 25 numeral 1 del Reglamento de Sesiones de los 
Consejos Electorales de nuestra Institución me permito preguntarles ¿si 
alguien desea agendar algún punto en asuntos generales? Adelante Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente no está en el orden 
del día, sin embargo, en asuntos generales tengo el informe correspondiente 
a la contratación de personal que aprueba la Junta Ejecutiva derivado de 
renuncias, no aceptación del cargo o cualquier otra eventualidad, si me lo 
permite ahí lo agendaría para dar información sobre estas contrataciones. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy bien, ¿alguien más desea agendar algún 
punto? Sino es así lo dejaríamos para segunda oportunidad al término de la 
sesión y le pido por favor Señor Secretario continúe si es tan amable con el 
desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente si me permite antes 
dar cuenta que se ha incorporado a esta sesión el Representante del Partido 
Fuerza Por México, Licenciado Eduardo Esquivel Marín; el siguiente punto a 
desahogar es el punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bienvenido Licenciado buenas tardes, siendo de 
su competencia le solicito atentamente Señor Secretario se sirva desahogar el 
punto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente, cómo ustedes 
saben Señoras y Señores integrantes del Consejo General, el informe de la 
correspondencia que ingresa y egresa de esta Institución les es remitido en 
los cuadros respectivos mes con mes, considero que no hay algún documento 
que requieran información adicional en esta sesión, les recuerdo que toda la 
información obra en los archivos del Instituto por si se desea consultar alguno 
en lo particular o requerir copia de alguno de los mismos, seria cuanto 
Consejero Presidente gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: A su consideración el informe Señores integrantes 
del Consejo, sino hay comentarios lo damos por recibido y le pido Señor 
Secretario continúe con el siguiente punto por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las Actas de las Sesiones del 
Consejo General: Extraordinarias de los días 8, 16, 20, 22, 25, 26, 28, 30 a las 
19:00 horas y 30 a las 21:30 horas, así como Ordinaria del día 30 todas del 
mes de abril de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bien en virtud respetables integrantes del Consejo 
de que fueron circuladas con toda anticipación, le pido Señor Secretario 
someta a consideración la dispensa de la lectura y tome la votación 
correspondiente si es tan amable. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, se solicita a las 
Consejeras y Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su voto 
levantando la mano con relación a la dispensa de la lectura de las actas 
de las sesiones del Consejo General: Extraordinarias de los días 8, 16, 
20, 22, 25, 26, 28, 30 a las 19:00 horas y 30 a las 21:30 horas, así como 
Ordinaria del día 30 todas del mes de abril de 2021, ¿quienes estén a 
favor? Informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Secretario, consecuentemente se declara 
Aprobado por Unanimidad la dispensa de la lectura de las actas 
comentadas, y les preguntaría respetables integrantes de esta Consejo ¿si 
sobre el contenido de las mismas alguien tiene algún comentario o alguna 
consideración? De no ser así le pido por favor Señor Secretario tome la 
votación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, antes si me permite 
dar cuenta que se ha incorporado a esta sesión la Representante del Partido 
Nueva Alianza Zacatecas, Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bienvenida Licenciada, buenas tardes. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: También se ha incorporado el Representante del 
Pardito Acción Nacional, Licenciado Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, 
bienvenido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Buenas tardes, bienvenido Licenciado. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con su permiso, se solicita a las y los 
Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su voto levantando la 
mano con relación al contenido de las actas de las sesiones del Consejo 
General celebradas de manera Extraordinaria los días 8, 16, 20, 22, 25, 
26, 28, 30 a las 19:00 horas y 30 a las 21:00 horas, así como Ordinaria del 
mismo día 30, todas del mes de abril del 2021 ¿quienes estén a favor? 
Informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Como consecuencia de la votación se declara 
Aprobado por Unanimidad el contenido de las actas de las sesiones del 
Consejo General celebradas en el mes de abril del presente año, sea tan 
amable Señor Secretario de dar continuidad al desarrollo de la sesión. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Corresponde ahora el desahogo del punto número 
cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta Ejecutiva 
correspondiente al mes de mayo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Sírvase a desahogar por favor Señor Secretario. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, les fue circulado con 
la documentación relativa a esta sesión Señoras y Señores integrantes del 
Consejo General por lo que ustedes conocen el informe de estas actividades, 
el informe que se rinde es básicamente lo establecido en las Políticas y 
Programas para esta ejercicio y correspondiente al proceso electoral y las 
más relevantes como ustedes pudieron ver son ya previas al día de la jornada 
electoral, estamos a la orden por si hubiera algún comentario al respecto, 
gracias Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, respetables integrantes 
del Consejo ¿si alguien desea participar en esta información proporcionada? 
Tienen el uso de la palabra, sino hay solicitudes damos por recibida la 
información y le pido por favor Señor Secretario continúe con siguiente punto 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al ejercicio de la 
función de Oficialía Electoral del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Cómo es de su área Señor Secretario le solicito lo 
desahogue, no sin antes dar la bienvenida al Representante del Partido del 
Pueblo, Lic. José Alfredo Guerrero Nájera y al titular del Órgano Interno de 
Control, Maestro Jesús Limones Hernández, bienvenidos, adelante Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente en el caso del 
Representante del Partido del Pueblo ya se había dado cuenta, nada más que 
se puso ahorita en pantalla, pero no obstante bienvenido nuevamente; con su 
permiso Consejero Presidente, también tiene ustedes a la vista este informe 
que se rinde del 28 de mayo al 28 de junio, como ustedes pueden ver en la 
documentación que les fue circulada, fueron 65 actuaciones realizadas por la 
Oficialía Electoral en este periodo, ustedes tienen también a la vista el número 
consecutivo de las solicitud, el solicitante, la fecha de la misma, el hecho o 
acto a verificar, el resultado y en su caso la fecha de la notificación o el 
levantamiento del acta respectiva, lo tienen a la vista, no obstante estamos a 
la orden por si hubiera algún comentario en particular o alguna duda 
Consejero Presidente, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracia a usted Señor Secretario, respetables 
integrantes del Consejo ¿si alguien desea participar con relación del informe 
de Oficialía Electoral? Tiene el uso de la palabra, bien al no haber solicitudes 
se da por recibido el informe de la Oficialía y le pido Señor Secretario continúe 
con el desarrollo de la sesión con el siguiente punto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo respecto a las quejas o 
denuncias presentadas ante el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Continúe por favor en el uso de la palabra Señor 
Secretario es de su área en relación con las quejas y denuncias. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente el proemio del 
informe que se rinde establece que las quejas o denuncias que se presentan 
en este informe corresponde a los meses de junio y julio del 2021, no obstante 
como ustedes pueden ver el informe tiene todas las quejas y denuncias 
presentadas durante el proceso electoral, lo quisimos hacer en esta ocasión 
así por estar en la parte del proceso electoral en la que nos encontramos, lo 
pueden ustedes ver entonces y se trata de 7 de violencia de género y 
tenemos además como ustedes lo pueden percibir 151 procedimientos 
especiales sancionadores que se han presentado durante el proceso 
electoral, ustedes lo tienen a la vista, tienen el número del expediente 
correspondiente, la fecha, el quejoso o quejosa, la persona o personas 
denunciadas, los hechos denunciados y las diligencias efectuadas hasta el 
momento; está a la consideración de ustedes, estamos a la orden por si 
hubiera algún comentario o duda al respecto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracia Señor Secretario, ¿si alguien desea 
participar respetables integrantes del Consejo? Tienen el uso de la palabra, 
bien, sino hay solicitudes le pido continúe con el siguiente punto del orden del 
día Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracia Consejero Presidente, el siguiente punto a 
desahogar es el punto número ocho: Informe que rinde el Secretario 
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Ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, en cumplimiento a lo 
establecido en el Capítulo VII del Reglamento de Elecciones, respecto a 
encuestas por muestreo, sondeos de opinión, encuestas de salida y conteos 
rápidos no institucionales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Sírvase a hacer la presentación y los comentarios 
Señor Secretario si es tan amable. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, informarle que 
durante el periodo que comprende del 24 mayo al 9 de junio del presente año, 
desde luego en la etapa en la que no se podían presentar esta encuestas no 
fue así, no detectamos ninguna, pero correspondiente a este periodo se 
detectó la publicación de 11 encuestas de muestreo y/o sondeos rápidos, 
asimismo 31 encuestas realizadas en medios diversos, particularmente en 
redes sociales como Facebook, Twitter e Instagram, entonces están a la 
consideración de ustedes, les fue circulado de igual manera este informe que 
se rinde, estamos a la orden por cualquier duda o comentario que 
corresponda. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracia Señor Secretario, a su disposición la 
información proporcionada, respetables integrantes del Consejo ¿si alguien 
desea hacer algún comentario? De no ser así, se da por recibida la 
información y le pido sea tan amable en continuar con el siguiente punto del 
orden del día Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
nueve: Tercer Informe Parcial de Actividades del Comité Técnico Asesor del 
Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral del 
Estado de Zacatecas, Periodo: Marzo/Abril 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Por favor Señor Secretario, le corresponde a usted 
o al Presidente de la Comisión de Sistemas Informáticos, Maestro Consejero 
Don Arturo Sosa Carlos, si es tan amable. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Arturo Sosa Carlos, quien expresa: Por supuesto y muchas gracias y 
buenas tardes a todos y a todas, para referirles que este tercer informe parcial 
contiene unas actividades del Comité Técnico Asesor del PREP que se 
desarrollaron durante marzo y abril de este año, he de ser breve en virtud de 
que posteriormente en sesión que viene luego hemos de informar el cuarto 
informe parcial y desde luego el final de este Comité Técnico Asesor, en tal 
sentido he de decirles que durante ese lapso se realizaron 2 sesiones 
ordinarias, una el 26 de marzo y otra el 30 abril en que se analizaron entre 
otros puntos el plan de seguridad, el plan de continuidad, la auditoría a 
realizarse en el programa, la invitación a difusores del PREP, el sistema 
informático en sí mismo, y los avances y seguimiento a la implementación del 
Programa de Resultados Electorales Preliminares, además se tuvieron 2 
reuniones formales de trabajo con las representaciones de los partidos 
políticos en fechas 26 de marzo y 30 de abril, es decir, coincidentemente los 
mismos días en que se analizaron los mismos puntos precisamente para 
hacer del conocimiento de los partidos políticos y sus representantes el 
avance del programa en la implementación del PREP, y finalmente el 24 de 
mayo se realizó una reunión de trabajo en la que el COTAPREP hizo la 
revisión del prototipo navegable del sitio de publicación, este ya contando con 
las observaciones de la UNICOM del Instituto Nacional Electoral, así de breve 
y así de conciso este informe, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Consejero Presidente: Gracias a usted Consejero Electoral Maestro 
Arturo Sosa Carlos, ¿si alguien más integrantes de este Consejo desea 
participar? En este tercer informe del Comité Técnico Asesor del PREP tienen 
el uso de la palabra, bien de no ser así, lo conciso no le resta importancia a 
este informe y a todo lo que tanto el Comité como el área respectiva, y 
aclaración, con el PREP se ha llevado a cabo y lo mencionó de manera muy 
concreta, que ha funcionado y funcionó en toda su trayectoria de manera 
extraordinaria y sus resultados obviamente son ampliamente conocidos y 
reconocidos por el INE y por los Institutos Electorales de las entidades 
federativas, enhorabuena por la Comisión, por el área de Informática y por 
supuesto una felicitación y reconocimiento, gratitud a los integrantes del 
COTAPREP, por favor Maestro Arturo Sosa se los hace saber y también 
Señor Director. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Arturo Sosa Carlos, quien expresa: Por supuesto Maestro, si me permite 
para comentarle que en la sesión que prosigue haremos un más amplio 
reconocimiento a los distinguidos profesionistas que nos acompañaron, en 
virtud de que se rendirá el cuarto informe parcial y además el informe final de 
su funcionamiento y pues por ahí, naturalmente eso no quiere decir que no 
trasmitamos su saludo Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias, ¿algún otro comentario respetables 
integrantes de este Consejo? De no ser así, se tiene por recibido el informe y 
los comentarios que se han formulado y le pido Señor Secretario continúe con 
el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, el siguiente punto a 
desahogar es el punto número diez: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bien, está agendado uno pero les preguntaría con 
el mismo fundamente del artículo 25 numeral 1 del Reglamento de Sesiones 
de los Consejos de esta Institución ¿si alguien desea agendar algún otro 
punto en asuntos generales? Bien sino es así procedemos a desahogar el que 
esta agendado, Señor Secretario si es tan amable tiene el uso de la palabra. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, a reserva si desea 
abundar un poco más el punto la Consejera Yazmín Reveles Presidenta de la 
Comisión del Servicio Profesional, informar a ustedes Señoras y Señores 
integrantes del Consejo General, en el periodo que corresponde del mes de 
mayo a la fecha además de los informados con anterioridad, tenemos la 
sustitución de 64 personas que por diversas cuestiones que ustedes pueden 
ver en el cuadro que les fue circulado, les fue circulado este informe junto con 
la documentación por renuncias, por cambios de puesto, por no aceptación 
del cargo, por haber conseguido otro empleo, se hicieron las sustituciones que 
ustedes pueden ver en la tabla que tienen a la vista, estas 64 personas que se 
sustituyeron en diversas áreas del Instituto Electoral que corresponde a 
personal eventual de proceso todos y cada uno de ellos cumplieron con el 
perfil de la tabla respectiva y con el Catálogo de Cargos y Puestos, entonces 
esta a la consideración de ustedes, ustedes pueden ver ahí el área a la que 
corresponde, el nombre de la persona que dejó el cargo, el puesto, el cargo, 
el salario, el acuerdo por el que se aprobó la persona por primera ocasión, y 
que es el mismo que faculta a la Junta Ejecutiva para sustituir, el motivo de la 
sustitución, la persona que lo sustituye y el periodo de contratación, estamos 
a sus ordenes por cualquier duda, comentario, repito no sé si la Consejera 
Yazmín desee, desde luego con la anuencia del Consejero Presidente, si 
desea hacer algún comentario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, preguntaría Maestra 
Yazmín ¿si desea participar? Se le concede el uso de la palabra. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Mtra. Yazmín Reveles Pasillas, quien expresa: Gracias Maestro, gracias a 
todas y a todos pero ha sido debidamente explicado por el Secretario 
Ejecutivo, me parece que con eso queda suficientemente señalado el punto, 
gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a usted Consejera Electoral Yazmín 
Reveles Pasillas ¿alguien más desea participaren este punto? Bien sino hay 
más participaciones ¿fue informe nada más Señor Secretario? - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Si, así es Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bien se tiene por recibida la información 
correspondiente y no habiendo más asuntos que tratar pues no fueron 
agendados ninguno, siendo las 18:23 horas de este 30 de junio del 2021 se 
levanta la Sesión Ordinaria, muchas gracias por su asistencia y su 
participación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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